

## MONT SALÈVE

# Près de 500 randonneurs ont gravi la montagne hier



Que d'activités avec le bureau de la montagne Salève-Vuache : tyrolienne, parcours VTT et ballade en calèche, histoire de profiter du paysage ! Et de sympathiques balades à dos d'âne avec la ferme de Chosal. Le syndicat mixte du Salève était à pied d'œuvre avec les nombreux partenaires de cet événement. Et M. Agnelet a présenté une démonstration de chiens de berger. LH-DUC.

**B**elle édition 2009 pour ce 8<sup>e</sup> "Mont Salève en marche" organisée hier par le syndicat mixte du Salève. Ils sont venus nombreux rejoindre le site de La Crosette par différents moyens. Près de 500 randonneurs, partis à pied de dix communes du "piémont salévien". Des visiteurs officiels étaient

aussi de la fête, dont le sous-préfet Gérard Péhaut.

Sur le site de La Crosette, les courageux marcheurs ont pu découvrir de nombreuses activités (tyrolienne, parcours VTT, randonnée en âne, promenades en calèche...). À côté de la varappe, des navettes gratuites étaient à disposition.

Des associations bien représentées telles que la société d'histoire locale La Salévienne, le bureau de la montagne avec ses guides diplômés proposant de multiples activités (randonnée, canyoning, via ferrata ou VTT), ou encore la ferme de Chosal proposant une intégration sociale par le travail envi-

ronnemental. Et les démonstrations de chien de berger et de secourisme en montagne ont intéressé un public nombreux. Métiers de bouche et artisanat ont pu également transmettre le savoir-faire régional. Des randonnées ludiques et pédagogiques étaient également proposées.

Pour Pierre Cusin, président du syndicat mixte du Salève, « le Salève est une montagne où les habitants d'une vingtaine de communes peuvent se rencontrer d'où l'importance de la préservation de cet espace. Une belle journée avec, comme cadeau, le Mont-Blanc sous un ciel bleu ! »